

RN 147 : deux associations sur la même voie

Publié le 07/06/2019 à 04:56 | Mis à jour le 07/06/2019 à 04:56



MIGNALOUX-BEAUVOIR



Les associations de Mignaloux se positionnent pour un tracé Nord long.

© Photo NR

Les associations Central Parc et Decape, représentant plusieurs milliers d'habitants de Mignaloux-Beauvoir, rappellent dans un communiqué leur opposition aux tracés 1, 2, 5, 6, proposés par l'État dans le cadre de l'aménagement de la sortie Est de Poitiers et de la RN 147 (lire nos précédentes éditions). Selon elles, ces différentes options « *accentuent les pollutions atmosphériques et nuisances sonores pour des centaines de riverains, concentrent les flux de circulation sur des zones à forte densité de population, ne dissocient pas les flux de transit interrégionaux et internationaux du trafic local pour les routes de Limoges (RN 147) et de Chauvigny (RD 951) " saignée routière " en plein Mignaloux-Beauvoir, interdisant tout aménagement d'un centre-ville équilibré de part et d'autre de la RN 147, et toute possibilité de boulevard urbain dédié aux transports doux vers le premier pôle d'emplois de la Vienne (CHU, campus universitaire)...* Elles demandent notamment « *une véritable déviation éloignée des centres de vie et d'habitation, prenant en compte un réel aménagement du territoire, avec ses composantes humaines, routières, sanitaires, agricoles, patrimoniales et écologiques, proposent la coconstruction d'un tracé de moindre impact proche du scénario 3 (Nord long), dont le linéaire serait réparti sur plusieurs communes, participeront à la définition d'une politique de mobilités.* »